CONEXIÓN MUNICIPAL







@alcaldiaptopta Septiembre 2025



Alcalde Roquelito García y regidores agradecen a la cónsul dominicana en New Orleans por su cálida acogida.

Puerto Plata. – El alcalde Diómedes Roque García (Roquelito), junto a una comisión de regidores del Ayuntamiento de Puerto Plata, expresó su agradecimiento a la cónsul general de la República Dominicana en New Orleans, licenciada Yanina Torres, por la cálida acogida brindada durante su visita a ese estado norteamericano.

La delegación estuvo integrada por los regidores Jeremías Ureña, presidente de la Sala Capitular, Roque Alberto de León, Danny García, Jonás Fernández y Alfred Cid, así como por División Sánchez. director distrital de Maimón.

Durante su estadía, la cónsul acompañó a la comitiva en diversas actividades, incluyendo la firma de un acuerdo de hermandad con el estado de Louisiana, orientado a fortalecer la cooperación en matería de turismo, cultura y desarrollo local.

En su visita oficial al consulado, la licenciada Torres otorgó PIN de visitantes distinguidos al alcalde y a los regidores, como muestra de reconocimiento y amistad institucional.

El alcalde Roquelito García expresó su satisfacción por la atención recibida, destacando la hospitalidad y calidez de la representante diplomática. A su vez, la cónsul Yanina Torres manifestó su alegría por recibir a la delegación, a quienes consideró "hermanos y amigos que reflejan el verdadero calor dominicano".

Alcalde Roquelito García firma acuerdo de hermandad en New Orleans, Estados Unidos



Puerto Plata. - El alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Diómedes Roque García (Roquellto), junto a una comisión de regidores, firmó un acuerdo de hermandad con autoridades de la ciudad de New Orleans, Estados Unidos, con el propósito de promover la cooperación en turismo, educación, desarrollo económico, comunitario y cultural.

La delegación municipal estuvo integrada por Jeremías Ureña, presidente de la Sala Capitular, y los regidores Danny García, Roque Alberto de León, Jonás Fernández y Alfred Cld, además del director de la Junta Distrital de Maimón, División Sánchez, quien representó a su comunidad en este importante encuentro.

La cónsul general dominicana en New Orleans, licenciada Yanina Torres, brindó una cálida bienvenida y acompañó a la comitiva durante todas las actividades, destacando la relevancia de este acercamiento institucional. Durante el acto, el alcalde Roquelito García expresó que este acuerdo "representa más que un documento; simboliza la voluntad conjunta de compartir conocimientos, impulsar la educación, promover la innovación y fortalecer los lazos culturales que nos unen".

Asimismo, subrayó que este compromiso marca el inicio de una nueva etapa de cooperación y crecimiento mutuo entre
ambas ciudades, orientada a fortalecer los
vinculos de amistad y el desarrollo
sostenible.



Alcaldía de Puerto Plata inicia operativo de señalización vial en las principales vías de la ciudad



Puerto Plata. - La Alcaldía de San Felipe de Puerto Plata, encabezada por el alcalde Roquelito Garcia, inició un operativo de señalización vial en las principales vías de la ciudad, a través de la Dirección de Tránsito que dirige Anibal Polanco.

Los trabajos incluyen la pintura de reductores de velocidad, pasos peatonales, contenes y otras señalizaciones necesarias para una circulación más segura.

Los trabajos incluyen la pintura de reductores de velocidad, pasos peatonales, contenes y otras señalizaciones necesarias para una circulación más segura.



El alcalde García informó que el operativo se extenderá a todos los sectores del municipio, con el objetivo de mejorar la seguridad y el orden vial en beneficio de la comunidad.



Alcalde Roquelito García valora entrega de importantes obras junto al presidente Abinader en Puerto Plata

Puerto Plata. – El alcalde Diómedes Roque García (Roquelito) acompañó al presidente Luis Abinader y a los ministros José Ignacio Paliza y David Collado en la inauguración de más de nueve obras de gran impacto en la provincia, que buscan mejorar la infraestructura y la calidad de vida de miles de familias.

Entre las obras destacan la carretera VIIIa Elisa – Punta Rucia, escuelas en Vuelta Larga y Saballo, 70 viviendas en Kosovo, el puente sobre el río Bajabonico en Palmar Grande, aulas y talleres de INFOTEP, la carretera de acceso a playa Teco, nuevo local de Adompretur, así como aceras y contenes en el centro histórico y el inicio del programa de titulación de terrenos en El Javillar y San Marcos.

El alcalde Roquelito García destacó que estas obras representan un respaldo al crecimiento de Puerto Plata y reafirmó su compromiso de seguir trabajando junto al Gobierno central por el bienestar de la población.







Puerto Plata recibe camiones para fortalecer la sostenibilidad turística



Santo Domingo. - El municipio de San Felipe de Puerto Plata fue beneficiado con dos camiones volteos entregados por el Ministerio de Turismo, como parte de un programa de sostenibilidad que busca mejorar la limpieza y el manejo ambiental en los principales destinos turísticos del país.

El alcalde Diómedes Roque García (Roquelito) agradeció la iniciativa y resaltó el respaldo del ministro David Collado al desarrollo turístico y ambiental de la ciudad.

En esta primera etapa, se entregaron 38 camiones a Igual número de municipios y distritos, con una inversión superior a RDS107 milliones, que se ampliará próximamente a más de RD\$250 milliones. La medida fortalece la gestión ambiental y contribuye a consolidar a la República Dominicana como un destino turístico responsable y competitivo.







Alcalde Roquelito García participa en rendición de cuentas de la gobernadora Claritza Rochtte

Puerto Plata. – El alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Diómedes Roque García (Roquellto), participó en el acto de rendición de cuentas de la gobernadora provincial Claritza Rochtte, correspondiente al período agosto 2024 – agosto 2025.

Al ofrecer las palabras de blenvenida, el alcalde destacó la importancia de la rendición de cuentas como ejercicio de transparencia, responsabilidad y fortalecimiento democrático, reafirmando su compromiso con el blenestar de la ciudadanía.

Durante su informe, la gobernadora Claritza Rochtte presentó resultados en salud, educación, vivienda y programas sociales, con una inversión superior a 3.9 millones de pesos en beneficio de la provincia



Alcalde de Puerto Plata y Director de la Digeset coordinan acciones para mejorar en el **tránsito en la ciudad**



Puerto Plata. – El alcalde Diómedes Roque García (Roquellto) recibió al director general de la Digeset, general Pascual Cruz Méndez, acompañado de una comisión de la Digeset y del Intrant, como parte del seguimiento a los trabajos de viabilización de las principales calles y avenidas de la ciudad.

Tras un encuentro en el despacho del alcalde, las autoridades realizaron un recorrido por vías críticas como la avenida del Malecón, la avenida Manolo Tavares Justo y el área frente al estadio José Briseño, acordando planes de ordenamiento y meiora del tránsito.

El alcalde valoró la disposición de la Digeset y el Intrant de trabajar de manera conjunta, buscando soluciones inmediatas y sostenibles que faciliten la circulación de residentes y visitantes en Puerto Plata





Alcalde Roquelito García encabeza actos por el 186 aniversario del natalicio del General Gregorio Luperón

Puerto Plata. - El alcalde Diómedes Roque García (Roquelito) encabezó los actos conmemorativos del 186 aniversario del nacimiento del General Gregorio Luperón, prócer de la Restauración de la República Dominicana. La actividad contó con la participación de regidores, directores departamentales, colaboradores del Ayuntamiento y autoridades provinciales.

La ceremonia, organizada por diversas instituciones del Gobierno, inició en la Puntilla del Malecón con el enhestamiento de la bandera, interpretación del Himno Nacional y honores militares, incluyendo una salva de 15 cañonazos. Se realizaron ofrendas florales y se ofrecieron mensaies alusivos a la fecha por parte de la gobernadora provincial, el director regional de Educación y representantes de la Comisión de Efemérides Patrias

El coronel historiador Sócrates Suazo Ruiz presentó la reseña histórica sobre Luperón, y la directora de la Casa Museo General Gregorio Luperón, Rosa García Crespo, pronunció palabras de agradecimiento. El acto concluyó con un desfile cívico estudiantil desde la Puntilla hasta el Parque Central Plaza Independencia, destacando el fervor patriótico de la comunidad.

Ayuntamiento de Puerto Plata interviene cañada del sector Villa Progreso



Puerto Plata.- Como parte de los programas de limpieza de cañadas y encalches que desarrolla el Ayuntamiento Municipal de Puerto Plata, esta mañana se trasladaron equipos pesados y brigadas al sector de Villa Progreso, donde se ejecutó un amplio operativo de saneamiento.

El alcalde Diómedes Roque García (Roquelito) encabezó personalmente los trabajos, reiterando que "no quedará ninguna zona vulnerable de Puerto Plata que no sea intervenida para evitar situaciones ante cualquier eventualidad de lluvia en el municipio de San Felipe de Puerto Plata".

Durante la jornada se utilizaron retroexcavadoras, palas mecánicas, camiones y un importante personal humano, con el objetivo de limpiar a fondo la cañada y garantizar mayor seguridad a las familias que residen en zonas aledañas.

El alcalde reafirmó su compromiso con cada uno de los sectores de Puerto Plata, destacando que para él y para el Ayuntamiento es una prioridad velar por la tranquilidad y seguridad de las comunidades cercanas a arrovos y cañadas.

Alcalde Roquelito inicia encementado en La Laguna, Bello Costero



Puerto Plata. – El alcalde Diómedes Roque García (Roquelito) encabezó el inicio de los trabajos de encementado en la calle principal del sector La Laguna, en Bello Costero, atendiendo una solicitud de los residentes de la zona.

Los comunitarios habían señalado dificultades con lodo durante las lluvias y polvo en tiempos de sequia, afectando su bienestar. El alcalde anunció que los trabajos se extenderán a las demás calles del sector y a otras comunidades que han solicitado mejoras similares. Dirigentes locales agradecieron la gestión, destacando que el alcalde cumple sus compromisos, mientras que Roquelito reiteró:

"Nuestro compromiso es con el pueblo. A cada sector al que hemos hecho una promesa, le estaremos cumpliendo según sus necesidades".





Alcalde Roquelito García agradece entrega de moderno camión al Cuerpo de Bomberos de Puerto Plata



El alcalde destacó que esta inversión representa un respaldo directo a la seguridad de la población y la tranquilidad de las familias de la ciudad.

Durante el acto también se anunciaron la próxima inauguración del Cuartel de Bomberos y Defensa Civil en Sosúa, así como una inversión adicional de RD\$16 millones para la revitalización del Anfiteatro Juan Lockward y el Parque de la Puntilla, sumando un total de RD\$34.4 millones destinados a mejorar estos espacios emblemáticos.

Autoridades locales y provinciales coincidieron en resaltar la importancia de estas acciones para el fortalecimiento institucional y el desarrollo turístico y cultural de Puerto Plata.

@alcaldiaptopta

CONOCE LAS RUTAS DE RECOGIDAS DE BASURA





La limpieza de nuestra ciudad depende de todos. Colabora sacando tus desechos en el día y hora correspondientes.



Departamento de Comunicaciones Alcaldía del Municipio San Felipe de Puerto Plata

